



PRESENTACIÓN AGRUPACIÓN FAMILIARES VÍCTIMAS de FEMICIDIOS ,

En la Comisión Mujer y Equidad de
Género Cámara de Diputadas y
Diputados.

¿Quiénes Somos?

Como nace la Agrupación

LA AGRUPACIÓN SALE A LA LUZ PÚBLICA EL 25 DE NOVIEMBRE DE 2019, EN EL DÍA INTERNACIONAL CONTRA LAS VIOLENCIAS HACIA LAS MUJERES, EN PLENO ESTALLIDO SOCIAL, Y, DESDE ESA FECHA NO NOS HEMOS QUEDADO QUIETAS.

Objetivos principales

- Fortalecernos mutuamente para afrontar la pérdida experimentada.
- Luchar para que se haga justicia con nuestras muertas y desaparecidas.



Nuestras luchas, denuncias y demandas:

Estamos permanentemente luchando por justicia para nuestras muertas y hechas desaparecer, y denunciando a un Estado que habitualmente vulnera nuestro derecho fundamental de acceso a la justicia.



Nuestras Vicencias



#NiUnaMuertaMás



#NiUnaMujerMenos



#SeráLey



#NoMásFemicidiosNiDesaparicionesEnLaImpunidad



Justicia y Reparación

Se necesitan nuevos instrumentos legales que faciliten la labor estatal no sólo para frenar las violencias femicidas sino también para brindar a las víctimas de ellas una justicia reparadora y darles la oportunidad de recomponer sus vidas.





Mayor acceso posible a la justicia, una justicia que es un derecho fundamental para toda víctima, una justicia que protege y repara, una justicia a la que toda víctima de violencia machista debe tener derecho, pero que hasta ahora nos ha sido esquiva.



Gracias

Equipo Directivo Agrupación Familiares
Victimas de Femicidio

